



7月31日、うるま市観光物産協会主催による「第3回沖縄キッズトライアスロン大会inうるま」が、海中道路ロードパークを主会場に開催されました。

小中学生157人が参加し、スイム、バイク、ランの3種目で熱戦を繰り広げました。

また、今回の大会からスイム、バイク、ランを3人で分担する「リレー部門」も行われ、3人が力を合わせゴールを目指していました。



海中道路で鉄人レースを展開  
キッズトライアスロン大会inうるま

うるま市から3団体が受賞

「めんそーれ沖縄クリーンアップキャンペーン」

8月1日に沖縄コンベンションセンターで開催された「観光の日」県民のつどいにおいて、「平成23年度めんそーれ沖縄クリーンアップキャンペーン」の表彰式が行われました。

継続した清掃活動が評価され、市内から「NPO法人マングローブEEクラブ」(平川節子代表)、「すみれの会」(松本芳子代表)、「みやびの会」(栄野比園子代表)の3団体が表彰されました。



前列左から2番目(平川氏)、3番目(松本氏)、5番目(栄野比氏)

具中男子ハンドボール初V

女子テニス団体2位

7月18日に行われた沖縄県中学校ハンドボール競技大会で、具志川中学校男子ハンドボール部が初優勝を収めました。また、7月23日、24日に行われた沖縄県中学校テニス競技大会で、同校女子テニス部が団体2位、個人戦ダブルスの部で3位と素晴らしい成績を収めました。

7月25日、九州大会への派遣が決まった各競技の選手代表が、教育委員会を訪れ謝敷教育長にその喜びを報告し、九州大会への抱負を語りました。



九州大会への意気込みを語った選手たち